部会だより

《青年部会》

第255回研修会

◆親睦チャリティーボウリング大会◆

10月20日、青年部会恒例の「ボウリング大会」がサンプラザのC-BiCで行われました。今回は、若干参加者が少ない状況でしたが、滝口部会長の挨拶で、熱い闘いがスタートしました。

今年は、11月29日の東法連第4ブロックで、何としても好成績を…と、既に有志による練習を行ってきています。

結果は下記の通りですが、参加した全員が終了後は、 美味なるビールに酔いしれていました。

終始、和気藹々で、本当に楽しいひと時でした。 《結果》

> 優 勝: 滝口 智様 準優勝: 飛田 定己様 第3位: 三鴨 伸二様 B・B賞: 内野大三郎様





狙うは…ストライク!

優勝の滝口部会長

*『青年部会・役員会』を開催

11月10日、法人会館で 役員会を行いました。

今後の事業について、 意見交換しました。



"今後の行事について"

◆「親睦チャリティーゴルフコンペ」◆



11月9日、武蔵野ゴルフクラブにて。20名の方が参加して、熱い戦いが繰り広

げられました が、優勝は小

優勝:小倉氏 倉健治様でした。なかなか小倉氏の壁を越えるのは難しいです。



精鋭20名が熱い闘いを…

◆第25回法人会全国青年の集い(みえ大会)◆

11月18日、「第25回全国青年の集い」が、三重県営サンアリーナで開催されました。

当会からは6名が参加しました。

今回のテーマは、「和を尊び青年の使命を果たせよ」 …MOTTO…もっと勇気を振り絞り

今以上に! それ以上に!

13時20分から「大会式典」が挙行されました。

又、今回の「記念講演」は、「東日本大震災と日本経済〜どのような復興政策が東日本のみならず、日本を救うか〜」と題して、経済評論家で、中央大学ビジネススクール客員教授である勝間和代氏が1時間余に亘って話されました。勝間氏は、23歳で公認会計士として登録が可能となる第3次試験に合格され、現在は、経済・経営問題のみならず、自らに育児と仕事の両立や問題の解決法の提案などについても書著、出演番組、FaceBookなどのSNSから多角的に情報を発信し、法人会青年部会からも高い支持を集めています。

17:30からの「懇親会」は、「がんばろう日本!」を掲げ、美しい国三重ならではのおいしい食事を堪能しました。

19日は、エクスカーションから、三重の文化・歴史 常若コースで、先ずは、メインの伊勢神宮外宮・参拝、 伊勢神宮内宮(御垣内参拝)、おかげ横丁の散策…と。 何と悪天候に遭遇してしまい、ずぶ濡れの参拝でした。 (これも良き思い出かな…?)

二見夫婦岩(見物)のあと、宇治山田駅に戻り、帰路。途中、名古屋で美味なる"きしめん"を食してひたすら東京へ。来年は、11月2日、宮崎で行われます。 多くの皆様の参加をお願いします。

*1月20日 "新年会"、2月3日 "研修会"の予定です。





中野から参加の皆様

会場のサンアリーナ

●「署長講演会|「新年賀詞交歓会|「創立60周年記念式典|「祝賀会|●

日 時:平成24年 1 月13日金 3 時半受付

第1部: 4 時~ 「署長講演会」 第2部: 5 時~ 「賀詞交歓会」 第3部: 5 時30分~「記念式典」

第4部:6時~ 「祝賀会」

場 所:中野サンプラザ 13階

会 費:7,000円 余 興:記念演奏

幸運くじ (賞品多数)

